

Complicaciones en la implementación del reciente sistema de subsidios para garrafas del Mides

General



Publicada el: 03/02/25	Visitas: 84
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 31	Puntaje: 3.9

https://www.ultimasnoticias.com.uy/general/complicaciones-en-la-implementacion-del-reciente-sistema-de-subsidios-para-garrafas-del-mides_16570.php

COMPLICACIONES EN LA IMPLEMENTACIÓN DEL RECIENTE SISTEMA DE SUBSIDIOS PARA GARRAFAS DEL MIDES

General

Complicaciones en la implementación del reciente sistema de subsidios para garrafas del Mides

Desafíos en la puesta en marcha del nuevo sistema de subsidios para garrafas del Mides

Implementación del Subsidio de Garrafas a Través de Tuapp

Genera Dificultades

Desde el pasado sábado 1º, el acceso al subsidio de garrafas para los usuarios del MIDES se realiza exclusivamente mediante la aplicación móvil Tuapp.

Este beneficio permite adquirir hasta 2 recargas de garrafas de supergás de 13 kg por mes, con un límite de 12 garrafas anuales, aplicándose un descuento del 50% en cada compra.

La concentración de toda la operativa en la aplicación representa un cambio significativo tanto para los beneficiarios como para los distribuidores de supergás.

Estos últimos habían expresado previamente sus preocupaciones respecto a posibles dificultades debido a la falta de capacitación adecuada.

La venta de garrafas con subsidio constituye una parte importante de sus actividades comerciales.

En el primer día de funcionamiento de la nueva modalidad, numerosos distribuidores a nivel nacional reportaron inconvenientes que les impidieron concretar transacciones.

En Paysandú, Natalia Etchecopar, distribuidora de Riogas, enfrentó dificultades.

Comentó que, el día anterior al inicio de la nueva operativa, recibió un instructivo donde la interfaz de la aplicación presentaba cambios, pero la opción de subsidio no aparecía.

“No supimos bien qué hacer”, expresó.

Además, añadió que al intentar seguir las instrucciones para desinstalar y reinstalar la aplicación, el sistema no permitía la creación del usuario del comercio.

Etchecopar destacó que estas problemáticas fueron mencionadas en conversaciones entre distribuidores de distintas localidades, generando incertidumbre sobre cuándo la aplicación estaría completamente operativa.

También se recibieron informes de usuarios que encontraron dificultades para acceder al beneficio.

No obstante, no todos los distribuidores han experimentado problemas.

Walter Rama, de Acodike en Paysandú, señaló que su equipo no tuvo inconvenientes y, por el contrario, consideró que el sistema resulta muy ágil.

“Escuché que algunos colegas tuvieron dificultades, pero nosotros no hemos tenido ningún problema”, concluyó.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes

COMPLICACIONES EN LA IMPLEMENTACIÓN DEL RECIENTE SISTEMA DE SUBSIDIOS PARA GARRAFAS DEL MIDES

Complicaciones en la implementación del reciente sistema de subsidios para garrafas del Mides

Tags

sistema, garrafas, subsidio, distribuidores, inconvenientes, dificultades, exclusivamente, operativa, beneficio, subsidios, etchecopar, usuarios

Noticias relacionadas

4.9 * *Mides anunció modificaciones en el subsidio para la adquisición de garrafas; distribuidores destacaron la relevancia de la medida*

4.0 * *Alertan sobre una estafa relacionada con el subsidio de garrafas: Mides y Ancap dan un paso firme y presentan denuncia penal*

3.5 * *El Mides anuncia la apertura de inscripciones para acceder a un subsidio del 50% en garrafas de supergás*

4.5 * *Guía completa sobre el subsidio por desempleo en el Bps: ¿Quiénes son elegibles y cómo realizar el trámite?*

3.9 * *Mides lanza inscripciones para acceder al subsidio del 50% en recargas de supergás*

4.0 * *La Cámara de Representantes da luz verde a una ley que suprime los subsidios a funcionarios públicos involucrados en delitos administrativos*

3.9 * *Mides implementa nuevas estrategias para asegurar la transparencia en el acceso al gas subsidiado*

4.4 * *El Mides muestra apoyo a la implementación de la internación*

compulsiva ante nuevos desafíos sociales

4.1 * *Mides llevó a cabo una capacitación destinada al equipo que se encargará de implementar la internación compulsiva*

3.9 * *Tensión entre el Mides y el Im por la atención a personas en situación de calle*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas

minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo